

Terrasse du troc : Le Kiosque à culture est un work in progress.

Publié par Patricia Lopes Jeudi 21 juin 2007 dans Expositions et Art contemporain. Tags: Art contemporain, Expositions.



La Terrasse du troc sur l'esplanade de Saint-Jean. Un lieu culturel festif.

La Terrasse du troc propose cette année parmi de nombreuses activités culturelles, le kiosque à culture de Fabiana de Barros. Ce kiosque à pour but de faire interagir les artistes, choisis lors de la programmation de la terrasse, avec les habitants du quartier de Saint-Jean. Le kiosque est donc une sorte d'atelier et en même temps d'œuvre d'art qui se construit et se transforme au fur et à mesure du temps. Il est avant tout un lieu d'échange qui prend forme grâce au contexte dans lequel il s'inscrit.

Fabianna de Barros est la conceptrice du kiosque. Cette plasticienne d'origine brésilienne à créer le premier kiosque en 1998 au Brésil. L'idée a plu et le kiosque s'est recréé dans divers endroits du globe. Fabiana de Barros revient sur l'histoire du kiosque à culture, de son action au sein de cette œuvre et de la spécificité de celui qui se trouve à Saint-Jean.

Entretien avec Fabiana de Barros.



Entretien avec Fabiana de Barros.: [Hide Player](#) | [Play in PopUp](#) | [Download \(7\)](#)